



[¿SERÁ?]

Corrector en La Mañanera

De un tiempo para acá los encargados de la versión estenográfica de *Las Mañaneras* de **López Obrador** le meten mano y rasuran partes incómodas, para prueba un botón: ayer el Presidente “dictó” la cabeza de la nota sobre los **migrantes** “No fueron liberados, no fueron rescatados, los dejaron libres”. Y la prensa cuestionó “¿y no fue así?” pero en la versión en línea la pregunta aparece así: “¿Fue una serie de factores?”... Hay quienes se preguntan si los encargados no escucharon o recibieron **instrucciones**. ¿Será?

Ruido en MC

Aunque el plazo para que **Movimiento Ciudadano** defina a la persona que tendrá la **candidatura** a la Presidencia de la República es hasta el 20 de enero, según la senadora **Verónica Delgadillo**, el líder de los naranjas en San Lázaro, **Jorge Álvarez Máynez**, convocó para hoy a conferencia de prensa. El diputado federal suena entre las opciones para sustituir a **Samuel García** luego de que decidió que mejor sí se quedaba a gobernar **Nuevo León** en lugar de buscar la Presidencia. En MC guardaron con celo el tema de la conferencia y solo se sabe que Álvarez Máynez tiene un “importante anuncio”, mientras el partido ya prepara su cónclave para perfilar a su candidato. La cosa se pone color *fosfo fosfo*. ¿Será?

Palabras esperadas

A nadie sorprendieron las palabras de la ahora ministra **Lenia Batres** al integrarse al Pleno de la **Suprema Corte**, pues su llegada a ese órgano obedece a la intención del presidente **López Obrador** de modificar, a como dé lugar, el estatus actual del máximo tribunal. Las críticas a los **sueldos** de los togados y a las determinaciones que han tomado respecto de las votaciones en el **Congreso** vendrían directamente de **Palacio Nacional**. ... Habrá que esperar los debates que se den con ministros que llevan más de media vida estudiando la **Constitución** y trabajando en el **Poder Judicial**. ¿Será?

Opera magistrado

Cuentan que, tras bambalinas, quien está operando con fuerza para conseguir la ratificación de **Ernestina Godoy** como fiscal de la **CDMX** es el presidente del Tribunal capitalino, **Rafael Guerra**. Dicen que el magistrado es el encargado de **cabildear** con varios de los opositores para conseguir su voto en el periodo extraordinario que se avecina en el **Congreso**; a cambio, dicen, estaría negociando su próxima posición en el **Poder Judicial** y, qué casualidad, cuando termine su actual encargo estarán cerca dos vacantes en la **Suprema Corte**. ¿Será?

Lanza acusaciones

Quien reapareció en redes fue **San Juana Martínez**, repartiendo acusaciones contra la secretaria de Gobernación, **Luisa María Alcalde**, y su padre, **Arturo Alcalde**, quien aseguró, es el abogado del sindicato de **Notimex**. El motivo de su enojo, según explicó es que entre quienes recibieron 256 millones de pesos había 53 personas que no debieron recibir dinero alguno, según ella, en la lista de beneficiados hay personas que ya habían sido **liquidadas** y hasta personas ajenas a la agencia de Noticias... Sí que se llevan pesado dentro de la **4T**. ¿Será?